

Novedades Impositivas Julio 2014

• MONOTRIBUTO – INCREMENTO COMPONENTE OBRA SOCIAL

Se incrementa, a partir del **1° de septiembre de 2014**, los valores de las cotizaciones fijas destinadas a **Obra Social del Régimen Simplificado para Pequeños Contribuyentes**, el valor de las categorías quedarían conformados de la siguiente manera:

CATEGORIA	VALORES ACTUALES						VALORES ANTERIORES	
	Impuesto		Jubilación	Obra Social	Total		Total	
	Locaciones y Servicios	cosas muebles			Locaciones y Servicios	cosas muebles	Locaciones y Servicios	cosas muebles
B	\$ 39		\$ 157	\$ 233	\$ 429	\$ 429	\$ 342	\$ 342
C	\$ 75		\$ 157	\$ 233	\$ 465	\$ 465	\$ 378	\$ 378
D	\$ 128	\$ 118	\$ 157	\$ 233	\$ 518	\$ 508	\$ 431	\$ 421
E	\$ 210	\$ 194	\$ 157	\$ 233	\$ 600	\$ 584	\$ 513	\$ 497
F	\$ 400	\$ 310	\$ 157	\$ 233	\$ 790	\$ 700	\$ 703	\$ 613
G	\$ 550	\$ 405	\$ 157	\$ 233	\$ 940	\$ 795	\$ 853	\$ 708
H	\$ 700	\$ 505	\$ 157	\$ 233	\$ 1.090	\$ 895	\$ 1.003	\$ 808
I	\$ 1.600	\$ 1.240	\$ 157	\$ 233	\$ 1.990	\$ 1.630	\$ 1.903	\$ 1.543
J	No aplicable	\$ 2.000	\$ 157	\$ 233	-	\$ 2.390	-	\$ 2.303
K	No aplicable	\$ 2.350	\$ 157	\$ 233	-	\$ 2.740	-	\$ 2.653
L	No aplicable	\$ 2.700	\$ 157	\$ 233	-	\$ 3.090	-	\$ 3.003

• EMPLEADOS DE CASAS PARTICULARES – INCREMENTO DE APORTES

A partir del período **Septiembre de 2014**, se incrementa el valor del **aporte del Trabajador** de Casas Particulares. A continuación detallamos los nuevos valores a ingresar por el personal activo, mayor de 18 años:

HORAS TRABAJADAS SEMANALMENTE	IMPORTES ACTUALES			IMPORTES ANTERIORES		
	Aportes	Contrib.	Importe a Pagar	Aportes	Contrib.	Importe a Pagar
Menos de 12	\$ 19	\$ 12	\$ 31	\$ 8	\$ 12	\$ 20
Desde 12 a menos de 16	\$ 35	\$ 24	\$ 59	\$ 15	\$ 24	\$ 39
16 o más	\$ 233	\$ 35	\$ 268	\$ 100	\$ 35	\$ 135

Fuente: R.G. (A.F.I.P.) 3653